### Shunyata P. Mahat

"Finde den Ursprung des Ichs. Dann werden alle Schwierigkeiten verschwinden und das reine Selbst alleine wird bleiben."

Ramana Maharshi



"Entdeckung besteht nicht im Suchen neuer Länder, sondern im Sehen mit neuen Augen."

Marcel Proust



Seit über 30 Jahren im Bereich Therapie, Heilung, Spirituelle Lehre, Meditation und Yoga tätig.

Diplom-Psychologin, Heilpraktikerin für Psychotherapie, Spirituelle Lehrerin, Yoga-Lehrerin, Coach und Autorin.

Für Heilungssitzungen mit der Ursprungs-Homöopathie fordern Sie bitte ein Merkblatt mit weiteren Informationen zum Vorgehen, den aktuellen Preisen und meiner Qualifikation an.

## Trishula

Zentrum für Bewusstsein, Seelenarbeit und Heilung www.trishula.center

Büro: Ostlandstraße 34 37139 Adelebsen Telefon: (05506) 99 99 03 E-Mail: office@trishula.center

# Ursprungs-Homöopathie

HEILUNG AUS DER EIGENEN TIEFE



#### Ursprungs-Homöopathie

Die Ursprungs-Homöopathie ist ein völlig neuer, verfeinerter Ansatz der klassischen Homöopathie. Er steht im Geist der Lehre des moksha darshana. Diese Lehre beschreibt die Drei-Einigkeit der individuellen und kosmischen Ordnung: Die innere Ordnung im Individuum, die äußere Ordnung der Welt und die höhere Ordnung des Göttlichen entstammen derselben Quelle, dem einen Bewusstsein.

Diese Quelle ist der Ursprung von allem, und daher ist sie auch der Ursprung all unserer Symptome. Aus dieser Sicht gibt es keine rein physischen Krankheiten. Unsere Beschwerden sind immer als seelische Disharmonien und geistige Blockaden im vollständigen Wesen sichtbar.

#### Heilung auf allen Ebenen

Wenn wir die Ursprungs-Homöopathie auf physische (psychosomatische) Symptome anwenden, können wir diese direkt an der Quelle aufsuchen und heilen. Primär aber ist dieser Heilungsweg auf seelische, psychische und spirituelle Bereiche ausgerichtet.

Die Erfahrung zeigt, dass sich im Laufe der Begleitung physische Symptome von selbst ausheilen, weil sich auf den essenziellen Ebenen Veränderungen ergeben haben. Dies ist übrigens der klassische (ursprüngliche) Ansatz der Homöopathie — sie war nie als Kur für einzelne Körpersymptome konzipiert gewesen.

#### Der Weg zum Ursprung

Gesundheit und Krankheit sind aus unserer Sicht wie Melodien. Während Gesundheit der wahren Melodie unserer Seele entspricht — der freien, authentischen Persönlichkeit —, klingt Krankheit wie eine falsche Melodie, wie ein falscher Ton im Lied unseres Lebens. Unsere wahre Seelen-Melodie entstand im Ursprung, sie ist in Harmonie mit dem Ganzen. Irgendwo auf der Reise durch die Inkarnationen haben wir uns versungen und den Grundton für die falsche Melodie gelegt, der wir fortan gefolgt sind.

Das Wissen um all dies liegt tief in unserem verborgenen Ich. Dort finden wir den Ursprung unseres Seins, und dort finden wir auch all die Wege verzeichnet, die wir seit dem Anbeginn unserer Existenz jemals gegangen sind. Die Ursprungs-Homöopathie beruht auf der Erkenntnis, dass das Wissen um die Ausgangssubstanz des Heilmittels, das wir benötigen, in unserem eigenen Unbewussten vorhanden ist. In verzerrter Weise zeigt sie sich auf jeder Ebene unseres Seins.

#### Entdeckungsreise zum Ursprung

Mit Hilfe einer systematischen Technik von freier Erzählung und Befragung begeben wir uns auf eine Entdeckungsreise zu diesem Wissen. Dabei werden Faktoren wie Emotion, inneres Bild, Körpersprache, vitale Empfindung, spirituelle Essenz, Energiemuster und Bewusstsein benutzt. Oft hat diese Art der tiefen Erforschung in der Anamnese allein schon einen transformierenden Effekt. Je tiefer wir in unseren eigenen Ursprung eintauchen können, desto näher kommen wir der klarsten Information über die Quelle unserer Symptome und damit dem, was heilt

#### Die Entstehung der Methode

Auf der Grundlage der Homöopathie Samuel Hahnemanns haben sich vor allem in den letzten 2 Jahrzehnten bahnbrechende neue Entwicklungen gezeigt wie die Vertiefung der Anamnesetechnik durch Jürgen Becker und die Bombaygruppe (Divya Chhabra und Rajan Sankaran), die homöopathische Systematisierung des Periodensystems durch Jan Scholten, die Quellenhomöopathie nach Irene Schlingensiepen, die Urelemente-Lehre nach Gertie & Peter Gienow.

Die Ursprungs-Homöopathie geht in Vision und Methode über diese neuen Ansätze noch hinaus. Sie kommt einigen modernen, spirituellen Richtungen der Selbsterforschung sehr nahe und berührt im Kern die spirituelle Dimension des kosmischen Wesens.

#### Rückkehr zur Seelen-Melodie

Wenn wir eine unserer falschen Melodie ähnliche Energie in potenzierter Hochschwingung nach dem Hahnemannschen Ähnlichkeitsprinzip zugeführt bekommen, löscht diese Schwingung unser krankmachendes Energiemuster – das falsche Lied bzw. die charakterlich fixierte "Realität" — mit der Zeit aus, und wir können wieder in unsere Lebenskraft und Gesundheit zurückfinden. Je näher wir dem Ursprung kommen, desto genauer wird die Übereinstimmung (Ähnlichkeit) sein und desto vollständiger kann Heilung stattfinden.

Da bei einer solchen Arbeit das gesamte Lebenskonzept, wenn es auf den Grundannahmen der Ego-Realität beruht, erschüttert und transformiert werden kann, sollte der Impuls zur Heilung die Bereitwilligkeit einschließen, zur authentischen Seelen-Melodie zurückzukehren.